



Pour publication immédiate – Le vendredi 24 février 2017

PETER HAK NOMMÉ PRÉSIDENT ET DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA SOCIÉTÉ MANITOBAINE DES ALCOOLS ET DES LOTERIES

Peter Hak, après avoir été pendant de longues années cadre de direction au sein de la Société manitobaine des alcools et des loteries, a été nommé président et directeur général, selon ce qu'a annoncé aujourd'hui le conseil d'administration de la société d'État. M. Hak agissait à titre de directeur général de façon intérimaire depuis octobre 2016. Son rôle devient permanent à compter d'aujourd'hui.

« Peter Hak est un dirigeant qui possède une profonde expérience et qui s'est acquis le respect et la confiance des employés de toute l'organisation », a affirmé la présidente du conseil, Polly Craik. « Les Manitobains peuvent s'attendre à une saine gestion fiscale et à des améliorations continues aux produits et services avec la direction que donnera Peter. »

M. Hak s'est occupé d'un certain nombre de portefeuilles importants dans les secteurs des alcools et des loteries depuis qu'il est entré au service de la Corporation manitobaine des loteries en 1984. Il a tout récemment occupé le poste de chef des services généraux de la corporation et, auparavant, il a occupé celui de chef de l'exploitation et celui de directeur des finances. M. Hak est un comptable agréé titulaire d'une maîtrise en administration des affaires de l'Université du Manitoba.

M. Hak a affirmé que l'accent principal de la Société manitobaine des alcools et des loteries sera de maximiser la contribution de la société d'État à la province.

« Lorsque nous améliorons notre rentabilité, les Manitobains en profitent », a affirmé M. Hak. « Une saine gouvernance, une responsabilité budgétaire et une amélioration des recettes sont les éléments clés pour renforcer davantage notre capacité de soutenir les programmes et les services importants. »

Les revenus de la Société manitobaine des alcools et des loteries sont dirigés à la Province du Manitoba pour financer les soins de santé, l'éducation et d'autres programmes qu'administre la province. La Société manitobaine des alcools et des loteries a redonné un peu plus de 583 millions de dollars à la province au cours du dernier exercice.

-30-

PERSONNE-RESSOURCE : Andrea Kowal, Activités commerciales, Société manitobaine des alcools et des loteries
204-957-2500, poste 2781 | Andrea.Kowal@mbll.ca